



Huellas con causa.

El pasado fin de semana, la Fundación Cozumel a través de la Ludoteca Móvil apoyó el evento “Huellas con Causa” que organizaron los alumnos del 6to semestre de la especialidad de Servicios de Hospedaje grupo A del CBTIS #28 en beneficio de Sociedad Humanitaria de Cozumel.



Ludotecas Llegan a Hotel Sun Scape Sabor Cozumel

El pasado 29 de abril las Ludotecas Móviles de la Fundación junto con un grupo de voluntarios apoyaron por 3er año consecutivo la celebración del día del niño del Hotel Sun Scape Cozumel en beneficio de los hijos de su personal. Las actividades lúdicas animaron el ambiente y todos los participantes disfrutaron de un día muy divertido.



Niños de Cozumel van al cine.

Gracias a la alianza que tiene Fundación Cozumel con Fundación Cinépolis y Cinépolis Cozumel nuevamente fueron invitados 150 niños y niñas a ver la película Rock Dog con palomitas y refresco gratis. En la 2da función del año también apoyaron voluntarios y servidores sociales de la institución. Se extiende un agradecimiento a Cinépolis por su programa de responsabilidad social empresarial.



Apoyando causas que trascienden

El Club Rotario de Cozumel a través de Rotary International y el Club Rotario de Texas, entregaron un Taller de Cómputo al Centro de Atención Múltiple CAM Laboral de Cozumel en beneficio de jóvenes estudiantes. Fundación Cozumel apoyó con la administración y operación de los recursos que fueron canalizados de forma transparente para equipar dicho taller. Se entregaron también mochilas y sillas de ruedas.



Calendario de Ludotecas Móviles

Como cada mes, Fundación Cozumel dio a conocer el calendario de actividades de las Ludotecas correspondiente al mes de mayo en el cual se anuncian los parques y las colonias donde se realizarán las actividades para los niños de 6 a 12 años de edad. [Leer más...](#)



Si tomas midete, no tomes al volante

El Centro de Integración Juvenil de Cozumel CIJ arrancó esta campaña con el fin de hacer conciencia sobre las consecuencias de manejar en estado de ebriedad y de invitar a la comunidad a los servicios que brinda el CIJ Cozumel. Participaron en el banderazo de inicio integrantes del Patronato del CIJ y Octavio Rivero Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel. Se sumaron al apoyo la Red de Voluntarios de Isla Cozumel y la agrupación Líderes en Acción.



Realizan campamento Manos con Valor

Fundación Cozumel a través de su programa Manos con Valor realizó con éxito el 1er campamento donde participaron 25 jóvenes voluntarios y servidores sociales, con el objetivo de fortalecer la integración y fomentar la sana convivencia entre ellos.



Conmemoran el mes del autismo

Por iniciativa del Club Rotario de Cozumel y el Centro de Autismo Cozumel se colocó el lazo azul y se iluminó del mismo color el monumento Rotary en Cozumel para concientizar a la comunidad sobre los derechos de niños y niñas con autismo. En el evento participó Octavio Rivero en representación de la Fundación Cozumel y la Red de OSC de Isla Cozumel.



Construirán en Cozumel Centro de Desarrollo Comunitario.

Directivos de Fundación Cozumel, Entorno que Dignifica, Convivencia el Encanto y Vivo Grupo Inmobiliario, colocaron la primera piedra del Centro Comunitario “El Encanto”, que será construido con recursos privado, de los cuales la Fundación Cozumel está aportando el 37% en esta primera etapa. [Leer más...](#)



Presentan proyectos de desarrollo comunitario

Octavio Rivero Gual, Director de la Fundación Cozumel participó en el encuentro “Invertir, fortalecer, reconocer” de Fundación Merced llevado a cabo en la ciudad de México, en el cual expuso el proceso de asignación de recursos a los 6 proyectos de desarrollo comunitario que la Fundación esta apoyando. En el evento Alejandra Téllez presentó el proyecto Nuup Eek que realiza en el ejido la estrella en Cozumel. [Conocer más...](#)